

Queda inaugurada la Feria de Teatro en Ciudad Rodrigo

Arranca de manera oficial la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, una cita clave desde 1998 con un programa cultural que no se pueden perder

SHEILA SÁNCHEZ PRIETO | SALAMANCA | 24/08/2016 - 11:39 CEST

La Consejera de Cultura, Josefa García Cirac, ha inaugurado esta mañana la XIX edición de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo. Una cita que convierte a Miróbriga en un enorme mercado teatral, un escenario que año tras año alcanza mayor repercusión no sólo a nivel nacional, también a nivel internacional.

Este escaparate teatral cuenta con un programa cultural para todos los públicos.

PROGRAMA MIÉRCOLES

Comienza el día con **“Descubridores”** de la mano de *Mandrágora*, una obra para niños de 3 a 5 años que se representa en el Espacio en rosa y que tiene una duración de 40 minutos. También durante la mañana se representa **“Caperucita”** de *Teloncillo Teatro*, una representación para los pequeños que tienen más de 5 años que acoge el Teatro Fernando Arrabal.

A las 13h, en la Plaza Herrasti podrán ver **“Esquerdes”** representada por *Hotel locandi*. Es gratuita y para todos los públicos. Se trata de un espectáculo de circo que combina la escalera de equilibrios, elementos aéreos y la música a través de tres cuerpos.

A las 18h, en el Teatro Fernando Arrabal podrán disfrutar de la obra **“Pequeño catálogo (sobre el fanatismo y la estupidez)”** de la compañía *Cómicos del drama*. Una representación para adultos cuya duración es de 90 minutos y su coste, 9 euros. Es un estreno absoluto que cuenta cómo el fanatismo de unos infunde el miedo de otros y cómo el miedo es el mejor aliado de los violentos. Cuatro historias que relatan la violencia ejercida a manos de la intolerancia hecha persona. Una obra que invita a la reflexión y no deja indiferente a nadie.

Otro de los estrenos absolutos del día de hoy es **“Y tú, ¿Qué sabes?... Miguel de Cervantes”**, podrán ver esta obra de la compañía *Arawake* a las 19h en el Espacio Educativo Municipal. Tiene un coste de 3 euros y dura 45 minutos. Para todos los públicos.

“Nora 1959” es otra de las propuestas de este día de este miércoles. *The Cross Border Project* representará a las 20h, durante 90 minutos, en el Espacio Afecir esta obra para adultos que cuenta los pensamientos de la protagonista de Casa de Muñecas de Ibsen. Sonarán canciones de Concha Piquer y la radio de los años 50.

A las 20.30h y a las 23.00h la Plaza San Salvador acoge **“Desculpe o trastorno”** de *Virtual Companhia de dança*. Una obra gratuita para todos los públicos que tiene una duración de 30 minutos.

A última hora del día llega **“Macbeth-ya somos el olvido que seremos”** de *Alauda Teatro*. Jóvenes y adultos podrán disfrutar de esta presentación en la Sala Esmark. El coste son 8 euros y dura 75 minutos. Esta compañía utiliza varias técnicas como marionetas de hilos, miniaturas, fantoches o máscaras para acercar esta obra de una manera diferente.

Y para terminar este día de inauguración podrán ver **“Paraíso Pintado”** de la mano de *Cía Pepa Plana* en el Pat de Los Sitios a las 23.30h. Una obra para adultos que tiene un coste de 11 euros. Relata la historia de un ángel que vive feliz y contenta pero aburrida. Pretende ser un “ángel de la guarda” pero en realidad lo que quiere ser es un "superhéroe”

Entre las obras de este miércoles hay varios estrenos absolutos y estrenos nacionales. Así se cumple uno de los objetivos de esta Feria, exponer lo más novedoso y original del panorama internacional de las artes escénicas.